

Une première conférence sur l'assainissement urbain

Dossier de la rédaction de H2o
February 2025

Le Palais des congrès de Brazzaville accueillera, le 3 février, la première conférence sur l'assainissement urbain en République du Congo, sous le haut patronage du Premier ministre, Anatole Collinet Makosso. L'initiative portée par le ministère de l'Assainissement urbain, du Développement local et de l'Entretien routier réunira les principaux acteurs engagés dans la gestion des déchets et la préservation de l'environnement urbain aux côtés de représentants des Nations unies, de l'Union européenne et d'experts.

Face aux défis croissants liés à l'urbanisation rapide, la gestion efficace de l'assainissement en milieu urbain devient une priorité nationale. La problématique de l'assainissement en République du Congo reste un défi majeur, notamment en ce qui concerne la gestion des déchets, l'accès à des infrastructures modernes et la sensibilisation de la population. Cette conférence ambitionne donc de définir des stratégies concrètes pour améliorer la situation, notamment à travers des réformes institutionnelles, le renforcement des capacités et la mobilisation des financements.

Durly Emilia Gankama, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica